

## Lichtklang im IGA-Park

Der IGA-Park erstrahlt in schillernden Farben und Musik unterschiedlichster Stilrichtungen erklingt. Thema der vierten Lichtklangnacht ist der sagenhafte Schelm Till Eulenspiegel, dargestellt von Arne Feuer-schlund. Spiegel-, Licht-, Feuer- und Videokünstler widmen ihre Aufführungen dem Narren aus Mölln. Damit sind die beiden Sommernächte mit insgesamt 40 Künstlern in diesem Jahr um etwas reicher geworden: das Lachen. Für die Illuminierung sorgt der Lichtdesigner Holger Klede. Er setzt dabei auf Verführung, Verzauberungen und Spiegelungen, die insbesondere bei den Spiegelwänden im Rhododendronhain zu erleben sind.

Foto: Ove Arscholl

